
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

３月も半ば、暖かい日が増えてきました。 

今月は、水と衛生月間だということで、前回お話し
しました。 

それに対応したかどうかは分かりませんが、今週
から、マスクの着用を個人の判断にゆだねるという
政府方針が施行されました。そもそも、以前から本
来は個人の判断であったところ、あらゆる業界が猫
も杓子もマスク着用を求め、着用しない人を排除し
てきたため、事実上選択の余地がなかったという結
論です。 

マスクの着用を発端とする刑事事件も散見され
ましたが、それはともかく、１人でマスクなしで黙
食するのと、店に入って料理が出てきたら１０人で
大声で騒ぎ立てるのと、どちらが感染リスクがある
でしょうか。飲食店側も、マスクをせず入店しよう
とする者には徹底した水際作戦を行いますが、入店
してしまえば、幾ら騒いでも全然制止しない。これ
が倒錯であることは明らかでした。しかし、営業の
自由という観点からは、法的に、そのような形式的
な水際作戦をやめさせることができない。そのため、
幾ら声を上げようにも、「店のルールに従え、嫌なら
来るな」で封じられていたというのが真実です。 

結局、月曜火曜と見ていても、通勤電車はもちろ
ん、街中でも、私が動いた限りでは、全く変わらず
マスクをしている人がほとんどで、外国人と思われ
る方は着用率が低い印象でした。そもそも、マスク
をし続けたい人がするのは全くの自由であり、外す
よう求めたいとは思いません。しかし、これからも、
当分の間は、マスクを着用する人が多数となること
が見込まれますので、マスク警察は残存すると思っ
ています。 

私としては、公共交通機関では、かなりすいてい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ない限り引き続きマスクをしますが、それと病院以
外では、原則として外して行動するつもりです。こ
れまでの癖もありますし、着けたり外したりする方
がかえって面倒であったり、かえってマスクの外側
に着いた菌を吸い込むおそれもあるような気がし
て微妙ですが、バランスを取りながら場面に応じて
適切に対応するためには、このくらいの区別が必要
であろうと思います。 

世の中では、二言目には、基礎疾患がある人を持
ち出し、周りにもいつまでもマスクを着けさせ続け
る論調が見受けられます。健康上の理由でマスクが
できなかった人の声は排除して、健康上の理由でマ
スクをせざるを得ない人の声は聞くというという
のは不公平な気がしますが、ともかくもそれぞれの
選択を尊重するのが筋というものです。さすがに、
隣に座った人からそういう事情を示されてまで、意
地悪くマスクを着けないということは考えません
が…。 

 

本日は、小網会長エレクトの PETS報告を代読し
た後、小澤会員欠席のため、会員卓話に代えて、前
回の IMの振り返り動画を視聴します。月末の打ち
上げの前に、あのときの成果に思いを致すときにな
ればよいと思います。 

 

 

 

 

2023年 3月 11日土曜日の PETS報告 

 

当日は 10時から全体会が始まりました 

次年度のゴードン R.マッキナリー会長のテーマ
（世界に希望を生み出そう）を発表しました。 

【私たちの目標は、破壊的紛争から世界が立ち直
れるように、希望を取り戻すことです。そうすれ

第２１70 回 2023 年 3 月 15 日（水）☀ 

  総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メイクアップ 修正出席率 

26名 22名 14名 63.64％ 0名  2/22 68.18％ 
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◆ 会 長 挨 拶 ◆ 

◆ PETS 報告 ◆ 



ば私たち自身のために持続可能な変化をもたら
すことが可能になります。内戦も重要ですが、や
はり最重要課題ポリオ撲滅だとマッキナリー氏
は述べました。また、コロナウイルスや戦争で多
くの人が傷ついています。その多くの人が亡くな
り、大切な人を失っています。この多くの人に少
しでも心と身体のケアが出来て世界と自分の中
に希望を取り戻す事が出来ればと思っています】 
この内容で RIは行動していくとのことです。 

 

次年度の地区のテーマは・・・ 

田島ガバナーの話が聞こえなくて、詳しくは後日、
地区から配信されました資料を皆様に送ります。 
聞こえた内容だけ、お話しますと、 

地区のテーマが 

【地域社会の変化とニーズを的確に】 

【地域社会にインパクトをもたらす】 

【多様な人々との出会いとつながり】 

【積極的に行動します】 

この４つが地区の目標と言いますか地区優先事
項です。ですので、次年度の私のテーマは RI の
言葉を引用させていただき 

【当クラブに希望を生み出そう】にしていこうと
思います。 

内容は、皆様も言っている通り若手、女性会員の
確保、そして楽しい明るい例会を実現できればと
思います。そして分科会のほうで分かれて意見交
換をしました。言われている内容は耳が痛い寄付
の話、女性会員の入会や若手の確保になります。 
2780 地区では女性会員が 13％との事でまだまだ
少ないのが現状ですので、女性会員を増やしてい
きましょうと言われています。続いて寄付は、大
切ですが強制ではないので置いておき、My 
Rotaryの登録をして頂きたいとの事です。これに
ついては新会員が入会した時に、こちらで登録し
てパスワードだけ新会員にやってもらうのが良
いのでは？という意見があり採用できれば良い
と思います。 

そしてアンケート調査をした結果、ロータリー
クラブは、敷居が高い？名前は知っているけど何
をしている？偉そうな人の集まり？お金持ちの
集まり？の意見があったそうです。 

今後の課題でロータリークラブの宣伝をして
もらいたいと言われ、地方新聞や SNS やホーム
ページを活用して知名度を上げてもらいたいと
の事です。 

後の内容はたいした内容では無いので割愛させ
ていただき、PETS報告は以上とさせてください 

以上 
 
 
 
 
 
 ●第 2780地区より● 
  ＊地区研修協議会開催のお知らせ 

日 時：4月 23日(日)  点鐘 12：00 
場 所：東海大学湘南キャンパス 

  対象者：次年度各委員 
 

＊トルコ・シリア大地震被災地への寄付は本日
迄受け付けていますので宜しくお願いします 

 
●国際ロータリーより● 
＊3月のレートは 136円/㌦です 

 
 
 
 
＊ガバナー月信電子版 
＊3月「水と衛生月間」のリソース 
＊チャイルドファンドジャパンより季刊誌 
＊ハイライトよねやま 276号 
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平野会員 
 

 

 

 
◆佐藤会員◆ 
 結婚祝・誕生祝・そして家内のお誕生祝ありがと
うございました。 

 このところ、河津桜が咲き誇る木々を多く見られ
ます。千年の森の河津桜も満開です。 

◆平野会員◆ 
 いろいろな事情により長く休みましたが、久し振
りに出席することが出来ました。長期の欠席は初
めてです。 
誕生日祝、ありがとうございました。86歳になり
ました。 

◆ ス マ イ ル ◆ 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

◆ 結 婚 祝 ◆ 

◆ 誕 生 祝  ◆ 

◆ 受 理 ◆ 



◆石塚会員◆ 
誕生祝、平野会員おめでとうございます。 
結婚祝、ありがとうございました。 

◆山田会員◆ 
 誕生祝の平野さんおめでとうございます。 
 結婚祝の石塚さんおめでとうございます。 
 今日はお休みのようですが、小網さん PETSご苦
労様でした。平野さん、久し振りの出席良かった
です。 

◆関口会員◆ 
 小網エレクト、PETSお疲れ様でした。次年度よ
ろしくお願いします。 

 ◆小玉会員・大畑会員・荒井会員・小泉会員・伊藤
会員・近藤(直)会員◆ 

平野さん、お久しぶりです！お元気そうで何より

です。そしてお誕生日おめでとうございます。 

石塚さん、結婚記念日おめでとうございます。 

小網さん、PETS参加お疲れさまでした。 

◆ 次 回 例 会 ◆ 

 3 月 29 日（水）  
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